

# Cione estrena 2024 con una nueva imagen que refleja su mayor compromiso con la salud visual y auditiva

## [Multimedia](#)

### **Pero también con los ópticos y con el sector, con sus empleados y con el medioambiente**

Acaba de comenzar el año 2024. Este mismo día, hace un año, la cooperativa definía 2023 como el Año Cione, puesto que iba a cumplir, el 6 de mayo, nada menos que medio siglo de historia.

Cione afronta el año nuevo con la misma ilusión, con las mismas ganas con las que sus padres fundadores impulsaron la cooperativa en los primeros meses después de su nacimiento, lo que se tradujo en su rápida expansión por toda España.

Para sostener sus valores de siempre: compromiso de responsabilidad con los grupos de interés; profesionalidad, ser eficaces, flexibles, capaces y responsables en el desarrollo de las actividades; e innovación para emprender y liderar nuevos retos, todos ellos destinados a poner a las personas en el centro de su actividad, ya sean los pacientes, los ópticos o sus empleados, Cione tiene que cambiar, tiene que evolucionar cada año.

Por eso comienza el 2024 con más compromiso con la sociedad, con el medioambiente y con las personas, ya sean ópticos, empleados de Cione o, sencillamente, aquellos a quienes les preocupa su salud visual o auditiva. La respuesta es Cione Óptica y Audiología, al mismo nivel, porque la salud auditiva es el reto del futuro inmediato.

"Y, tanto creemos en esta idea, la llevamos tan dentro, que también queremos manifestarla hacia fuera, con una nueva imagen que plasme, con más fuerza, de manera más evidente, nuestra mayor alianza y el compromiso de entendimiento y cuidado de la salud entre el óptico o el audióprotesista y la sociedad y el mundo que nos rodea", señala Miguel Ángel García, director general de Cione.

Y, aunque habla por sí misma, la nueva imagen de Cione aúna en el fucsia, el compromiso; en el naranja, el conocimiento; en el blanco la innovación; y en el azul la profesionalidad del óptico y del audióprotesista que se mantiene inmutable desde 1973, todo ello en salud visual y auditiva.

"Queremos seguir siendo reconocidos por los clientes, competidores y

colaboradores, por nuestro liderazgo en el sector, en alianza con la innovación y la calidad, en un entorno socialmente responsable y sostenible. Hemos desarrollado esta imagen más moderna, más fresca, arrolladora y acorde a los nuevos tiempos. Por todo ello, bienvenidos al 2024 con Cione Óptica y Audiología".

---